

Theater Rückblick Klasse 7 - 9

Die Klasse 7 - 9 führte am 9. Mai das Theater «d Frouäflüsterer» von Heidi Mager auf. In diesem Theater spielten die Schüler diese Rollen:

Bernhard Benz	Schwager von Walter	Luca Zybach
Käthi Benz	Ehefrau von Bernhard	Daniel Zybach
Alex Benz	Sohn von Bernhard und Käthi	Silvan Zurbuchen
Walter Ruoss	Bruder von Käthi	Dominik Zurbuchen
Paula Ruoss	Ehefrau von Walter	Rahel Burger
Anni Müller-Bürstenmann	Nachbarin	Christof Zurbuchen
Karla Endel	Freundin von Anni	Lorenz Zurbuchen
Lea	Kundin von Walter	Nico Schmocker
Peter	Ehemann von Lea	Alex Zurbuchen
Luigi	Pizzaboote	Julian Zurbuchen

Wir haben zehn Schultage Zeit gehabt, um das Theater zu lernen. Die ersten sieben Schultage haben wir mit dem Theaterbuch gelernt. Ein grosses Danke an Sandra Zimmermann, dass sie uns so schön frisiert und geschminkt hat. Vielen Dank auch an Kathrin Zurbuchen, die Hausabwartin des Schulhauses, für ihre grosse Hilfe rund um die ganze Bühne. Und ein besonders grosses Dankeschön ans Frauenkomitee für die Festwirtschaft. Ebenfalls danken wir unseren Gästen, die gekommen sind und dass sie eine so grosszügige Spende gemacht haben, die zugunsten unserer Schulreisekasse kommt. Natürlich danken wir auch unserer Lehrerin Franziska Loeffler, dass sie mit uns das Theater eingeübt hat.

Was war das Theaterprojekt?

Das Theaterprojekt war, dass wir einfach drei Schulwochen ausser donnerstags und nachmittags nur Theater übten.

«Theatertagebuch»

Dienstag 23.4.

Wir haben das Theater einmal durchgelesen, anschliessend die Kulissen aufgebaut und die Bühne eingerichtet.

Mittwoch 24.4.

Wir haben die Vorhänge aufgehängt. Anschliessend haben wir das Theater mit dem Theaterbüchlein durchgespielt.

Freitag 26.4.

Nach dem Üben haben wir die Kulissen und Einrichtungen wegen einem Anlass am Wochenende abgebaut.

Montag 29.4.

Wir haben die Kulissen wieder aufgestellt, die Vorhänge und Scheinwerfer aufgehängt und die Bühne fertig eingerichtet.

Dienstag 30.4.

Wir spielten bereits mit den Requisiten, Kostümen und Büchlein auf der Bühne.

Mittwoch 1.5.

Wir spielten das Theater dieses Mal mit einem Souffleur durch.

Donnerstag 2.5.

Am Vormittag konnten wir nicht spielen, da unsere Klassenlehrerin nicht da war. Am Nachmittag spielten wir unserer Sportlehrerin vor. Wir spielten es das erste Mal ohne Büchlein.

Freitag 3.5.

Wir spielten das Theater das erste Mal ohne Büchlein unserer Klassenlehrerin vor.

Montag 6.5.

Wir richteten ein, was noch an Möbeln fehlte und spielten das Theater soweit wir kamen.

Dienstag 7.5.

Wir spielten das Theater am Vormittag durch. Am Nachmittag stellten wir die Tische und die Stühle für das Publikum auf.

Mittwoch 8.5.

Sandra Zimmermann hat uns geschminkt, dann führten wir die Hauptprobe durch vor der Schule und den Senioren.

Donnerstag 9.5.

Morgens übten wir nochmal die schwierigen Stellen. Am Abend mussten wir um 18:30 Uhr im Schulhaus sein um geschminkt und frisiert zu werden. Dann um ungefähr 20:20 fing es an und um etwa 22:00 Uhr waren wir fertig.

Freitag 10.5.

Wir bauten alles ab und verräumten alles gründlich.

Das Theater hat uns sehr viel Spass gemacht. Wenn ihr nächstes Jahr wiederkommen würdet, würde uns das sehr freuen!

Mit freundlichen Grüßen die 7.-9. Klasse